
Câmara Municipalde Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Vereador AlessandroMaraca

REQUERIMENTO o E s != freira _

ª?
2 7 MAR. Zilª

Nº ____9_Q_lZ_l_6________ M:REQUER INFORMAÇOES SOBRE
FONOAUDIOLOGIA NA REDE MUNICIPAL DE
SAUDE, CONFORME ESPECIFICA.

Senhor Eresiàente
A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, notadamente por

intermédio dos Vereadores eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no

Regimento Interno Cameral, bem como, previstos na Lei Orgânica do Municipio,

objetivando a consecução dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em

especial, o concernente a fiscalização.

Vários são os reclames de munícipes quanto a carência no

município de fonoaudiólogos na rede pública municipal de saúde.

Dentre as reclamações, a que mais se destaca é a demora
no agendamentojunto à essa especialidade.

Nesse sentido, indagamos ao Poder Executivo local:

1 — Quantos fonoaudiólogos atendem nessa área na rede

pública municipal de saúde? (Especificar quantidade de fonoaudióloqos em:

atendimentos efetivos / afastados /desempenhando outra função)

2 — Qual o tempo médio/aproximado para agendamento de
consulta nessa especialidade?
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2.1 — Quantas pessoas aguardam atualmente atendimento

por fonoaudiólogos na rede municipal?

3 — Quais locais/unidades oferecem atendimentos por
fonoaudiólogos na rede municipal de saúde?

4 — A quantidade de profissionais desta especialidade é
considerada adequada? Caso negativo, o que impede essa adequação?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Poder Executivo local para que se manifeste acerca das questões acima

elencadas e requeridas.

Sala das Sessões, Í de ma o o - 2018
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